

## 南甲府警察署協議会 令和5年度第3回定例会議 議事概要

開催日	令和5年10月27日（金）午後2時45分～午後4時20分
開催場所	南甲府警察署 3階大会議室
出席者	協議会会長及び委員 8名 警察署長、課長等 14名
議事概要等	<p><b>1 南甲府警察署長総括報告</b>          南甲府警察署長が、本年度に実施した総合的な安全・安心まちづくり対策の推進状況について報告した。</p> <p><b>2 令和5年7月から同年9月中の業務推進状況の説明</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>(1) 会計課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 遺失物取扱状況（7月～9月）</li> <li>イ 拾得物取扱状況（7月～9月）</li> </ul> </li> <li>(2) 警務課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 広報・広聴事案・警察安全相談受理件数（7月～9月）</li> <li>イ 安全安心貢献杯高校サッカー大会</li> <li>ウ 中高生のインターネット・セーフティ講習会</li> <li>エ 夏期術科訓練</li> </ul> </li> <li>(3) 留置管理課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 収容状況等（7月～9月）</li> <li>イ 特別要注意者、問題被留置者について</li> </ul> </li> <li>(4) 生活安全課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 人身安全関連事案の対応状況（7月～9月）</li> <li>イ 声掛け行為等事案状況（7月～9月）</li> <li>ウ 主な検挙事件</li> <li>エ 犯罪抑止総合対策</li> </ul> </li> <li>(5) 地域課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 雑踏警備実施状況</li> <li>イ 110番通報の受理状況（7月～9月）</li> <li>ウ 業務推進状況</li> </ul> </li> <li>(6) 刑事第一課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 刑法犯認知・検挙状況（7月～9月）</li> <li>イ 刑法犯認知件数の推移（過去5年間の1～9月）</li> <li>ウ 刑事第一課による事件検挙状況（7月～9月）</li> </ul> </li> <li>(7) 刑事第二課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 知能犯事件発生状況（7月～9月）</li> <li>イ 告訴・告発捜査状況（7月～9月）</li> <li>ウ 主要な検挙事件（7月～9月）</li> </ul> </li> <li>(8) 組織犯罪対策課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 暴力団対策推進状況（7月～9月）</li> <li>イ 薬物・銃器対策推進状況（7月～9月）</li> <li>ウ 電話詐欺対策推進状況（7月～9月）</li> </ul> </li> <li>(9) 交通課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 交通事故発生状況（7月～9月）</li> <li>イ 交通事故抑止対策等の推進状況</li> </ul> </li> <li>(10) 警備課関係           <ul style="list-style-type: none"> <li>ア 大型商業施設における連続テロ対策訓練</li> <li>イ 総合防災訓練</li> <li>ウ サイバーセキュリティ情報共有会議</li> </ul> </li> </ul>

### 3 意見・要望の聴取及び回答

#### (1) 様々な抑止対策の実施に対する感謝について【感謝】

様々な抑止対策のおかげで事件事故の抑止がされていることに感謝している。

#### (2) 暴走族の対策について【要望】

暴走族の解散をさせた等施策を積極的に行っているのは良好だが、未だ暴走行為は行われている。さらなる対策をお願いしたい。

○ 回答

解散させるため今後も尽力する。

#### (3) 地道な犯罪抑止活動への感謝について【感謝】

普段からコツコツ抑止活動をし、さらに情報発信もしっかり行って、新聞やニュースに放送される等様々な活動をしていることを自分のことのようにうれしく思うと共に感謝している。

イベントの署員の演技も非常にうまくて感心している。

#### (4) 甲府署のDV事案を受けての対策について【質疑】

最近、文科省から性教育やデートDVについて下命を受け、これから活動を模索していた。そんな矢先に甲府署でデートDV事案があり落胆した。南甲府署では同様の問題が無いようお願いしたい。

○ 回答

幹部の仕事として、身上把握がある。職員一人一人に対し、一歩踏み込んだ指導をして早いうちに対策をしている。

#### (5) 厳しい警察、優しい警察はどのように使い分けているかどのように教養しているか【質疑】

昔は、警察は怖いもので警察署には行くものではないと教えられてきた。でも、今の若い警察官は笑顔で「困ったときはいつでも来てください。」と優しく声をかけてくれて非常に良いイメージで好意を持てる。ですが、厳しい警察も必要だと感じる。厳しい警察と優しい警察の境について明確な指導等あるのでしょうか。

○ 回答

県民の協力を得るために、開かれた警察として優しい警察の対応が必要である。

厳しい警察と優しい警察の線引きについて意識して教養はしていないが、誇りと使命感を元に各々が考えて行動するように日々指導している。

その他にも、若手の指導育成に関する内容とすれば、今の若手は対人対応が苦手な職員が多く、諸先輩方がまさに山本五十六の「やってみせ～」の教育論のごとく指導して

いる。

#### 4 令和6年度南甲府警察署上半期速度取締り指針の諮問

当署協議会委員に対し、「令和6年度南甲府警察署上半期速度取締り指針」について諮問した結果、原案どおり採用された。



協議会会長挨拶



警察署長挨拶



協議会の様子

